

IV MEMORIAL MANOLO SANROMA SE CELEBRO EN DAIMIEL

PARTICIPARON CICLISTAS DE TALLA INTERNACIONAL: PECHARROMAN, VALVERDE, BELTRAN, SEVILLA, ETC.

El pasado día 30 de Noviembre, pudimos disfrutar del mayor espectáculo de la bicicleta nunca antes visto en nuestra localidad. Prácticamente los mejores profesionales de ciclismo actual, con motivo de celebrar el IV Memorial Manuel Sanroma, se dieron cita en este evento deportivo. José Antonio Pecharromán, campeón este año de la vuelta al País Vasco y Volta Cataluña, Alejandro Valverde 3º en la Vuelta a España, Manolo Beltrán decimotercero en la Vuelta España, Díaz Lobato ganador de una etapa en la misma carrera, Pablo Lastras ganador de una etapa en el Tour de Francia, otra en el Giro de Italia y tres etapas en la ronda española, etc. Tampoco faltaron a la cita corredores de élite como Oscar Sevilla, Francisco Javier Cerezo, Oscar Laguna, Germán Nieto, Martín Perdiguero, un extraordinario abanico de figuras para que, los aficionados a este deporte, disfrutasen del mejor ciclismo, en el memorial de Manolo que dejó su vida en la carretera por su arrojo y valentía en un sprint, al final de una etapa en la Volta a Cataluña. Este memorial se celebra todos los años en algún pueblo de nuestra provincia. A Daimiel le ha tocado este año y lo recordará toda la vida, porque eso de estar entre tus ídolos, durante más de tres horas, conversando con ellos, pidiéndoles autógrafos, disfrutando de la amabilidad de todos ellos pues se prestaron a todo lo que el público les pedía. Se congregaron más de tres mil personas, y eso no se ve todo los días.

Hubo dos pruebas, una de puntuación y otra de eliminación. Las dos resultaron magistrales. Vimos a los corredores en todo su esplendor, como si se tratara de una vuelta profesional por las numerosas llegadas al sprint. Si la prueba de puntuación fue espectacular, donde Oscar Sevilla y José Antonio Pecharromán mantuvieron a los aficionados en vilo, entre otros, también la de eliminación tuvo lo suyo. Aún con más emoción, continuó viéndose como en cada vuelta se iban eliminando a dos corredores, y ninguno quería quedarse fuera de carrera.

Todo un éxito, donde el aficionado que asistió disfrutó largamente de este acontecimiento. El ganador, podría decirse que también fue el público. En la prueba de puntuación, los primeros en pasar por línea de meta fueron Oscar Sevilla, Pecharromán y Cerezo, por este orden. En la de eliminación, Cerezo fue el primero -por cierto se retira este año y quería dejar claro que donde hubo aun queda todavía-, seguido por nuestro paisano José Antonio Pecharromán, que a la postre sería el ganador por la suma de la puntuación de las dos pruebas. Tercero fue Valverde seguido de Sevilla.

Desde estas páginas, queremos dar las gracias a la Diputación de Ciudad Real, Ayuntamiento de Daimiel, a la Peña Ciclista Manuel Sanroma, y al Club Ciclista Daimiel por el excelente y exitoso acontecimiento que nos regalaron.

PRIMER ANIVERSARIO



SEVERIANA MARTIN-PORTUGUES ROMERO DEL HOMBREBUENO

**Falleció en Tomelloso y fue velada y enterrada
en su querido pueblo de Daimiel el día
18 de febrero de 2003 a los 81 años de edad**

D.E.P.

Su esposo: Manuel Rodríguez de Guzmán Muñoz de Morales;
sus hijos: Carmen, Severiana, Manuela y Manuel;
sus hijos políticos: Vicente, Pedro, Angel y María Dolores;
sus nietos: Cristina, Esther, Rafael, Angel, Lourdes, Carlos y David;
hermanas, sobrinos, primos y demás familiares

RUEGAN a sus amistades una oración y la asistencia a la misa que, por el eterno descanso de su alma se celebrará el próximo día 31 de enero, a la NUEVE de la mañana, en la iglesia de San Pedro
Gracias por cuyos favores les quedarán muy agradecidos

RADIO



DAIMIEL 107.8 FM

**RADIO DAIMIEL ESTÁ CONTIGO
LAS 24 HORAS DEL DÍA CON...
...INFORMACIÓN, MÚSICA,
OPINIONES Y LA MEJOR DE
LAS COMPAÑIAS**

RADIO DAIMIEL. *Tu radio*